

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711124 - IMELDA SEPTIA RIZKA

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	belum menggali faktor resiko dari lingkungan sekitar yang terkena penyakit serupa, apakah pasien sudah melakukan usaha untuk memperingan keluhannya? apakah sudah minum obat?perlu digali faktor resiko dari tetangga sekitar, lakukan pemeriksaan fisik dengan runtut dan sistematis ya dek, jangan nampak bingung, hanya melakukan px TTV, dan rumple leed saja, belum melakukan px head to toe, seharusnya pasien diminta berbaring supaya bisa dilakukan px menyeluruh. px penunjang mau menyampaikan NS1 kok bingung, diagnosis belum lengkap dan belum menyampaikan DD,
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC tidak lengkap. belajar lagi yaa utk perhitungan tetesan permenit
IPM 5 KARDIO RESPI 3	penggalian keluhan utama tidak lengkap (gali dulu keluhan utamanya muali dr onset,intensitas dan yang berhubungan dan berpengaruh terhadap penegakan diagnosis),penggalian riw penyakit dahulu dan lingkungan belum dilakukan (apakah resiko penularan hanya berasal dari keluarga saja?bagaimana dengan lingkungan yg lain?),dx tidak tepat dd tepat 1 saja,menyebutkan 2 pmx penunjang yg tepat dengan interpretasi kurang tepat untuk ronsen toraks,terapi kurang tepat dosis dan sediaannya ya
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Px tidak melakukan pengukuran JVP. ekrtemitasnya gimana mba?. Pemeriksaan fisik thorax dilakukan dengan step yg lengkap ya mba. Lakukan lebih runtut pemeriksaannya. Dx : benar namun tidak lengkap. DD : benar.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Anamnesis sangat superfisial sekali belum digali seputar KU dan RPS, px fisik tidak sistematis, tidak menggunakan senter, diagnosis kerja salah, setiap tindakan jangan lupa bilang maaf ya bu,
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Ax: Anamesis masih kurang lengkap faktor risiko tidak hanya menggunakan cottonbud dan berenang ya dek coba dicari yang lainya jangan lupa ditanya terkait gejala lainya , Px Fisik: sudah memakai headlamp tapi kenapa nggk dinyalakan dek waktu inspeksi telinga luar, interpretasi ditelंगा bisa tampak jvp ya? cara memegang otoskop kurang tepat. saat memeriksa dengan otoskop baiknya headlamp dimatikan untuk telinga kiri . (interpretasi AD di pasien kurang tepat apakah yakin dipasien ada perforasi) kalau dikasus oke, belum px garputala. Dx: oke hanya belum lengkap jangan lupa diberi identitas telinga yang sakit. Tx: dosis amoxiclav belum ditulis untuk jumlah dosis dan cara penggunaan kurang tepat, obat yang diberikan kurang lengkap, komunikasi dan edukasi: belum selesai waktu habis, profesional: ok, jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Jenis terapi yang diberikan sesuai, tapi dosis dan bentuk sediaan ada yang keliru.
KARDIO RESPI 1	kalau gagal harusnya ulangi mulai pre oksigenasi ya, trus kok lupa frensi ketik sudah terpasang, belum fiksasi dengan baik dan waktu habis belum pasang OPA

KARDIO RESPI 2

kurang sambung rasa saat minta bantuan. kok malah menyiapkan AED? cek nadi dan napas sebaiknya dilakukan simultan. memberi bantuan napas tdk diposisikan head tilt chin lift. posisi recovery lihat lagi yg betul.